

Wedel, im Februar 2015

## Jan-Palm-Förderpreis des Klimaschutzfonds Wedel e.V.

Der Klimaschutzfonds Wedel e.V. schreibt einen Förderpreis aus für junge Wedeler Mitbürger\*innen, die sich im Sinne seiner Satzungsziele um den Klimaschutz in Wedel verdient gemacht haben. Der Preis soll in der Regel alle zwei Jahre vergeben werden. Die Mittel hierfür sind dem Klimaschutz-fonds in 2009 als Spenden aus Anlass der Trauerfeier um den viel zu jung verstorbenen Wedeler Jan Palm zugeflossen, dem der Umweltschutzgedanke trotz seiner jungen Jahre sehr am Herzen lag.

Die Preisträger\*innen sollen in der Regel zum Zeitpunkt der Preisverleihung das 30. Lebensjahr noch nicht erreicht haben. Damit sollen vor allem die Aktivitäten von Schüler\*innen, Student\*innen, Auszubildenden und jungen Arbeitnehmer\*innen gewürdigt und deren Engagement in Richtung Klimaschutz gefördert werden. Der Preis kann sowohl an Einzelpersonen als auch an Gruppen für eine geeignete Leistung innerhalb der letzten zwei Jahre verliehen werden.

### Vorschlagsrecht:

Vorschläge für Kandidat\*innen für den Förderpreis können von allen Wedeler Bürger\*innen eingereicht werden. Zusätzlich sind einzelne Einrichtungen (z. B. Schulen, Fachhochschule, Vereine, Wirtschaftsunternehmen) oder Einzelpersonen (z.B. Mitglieder des Klimaschutzfonds, der Ratsfraktionen oder der Stadtverwaltung) zur Abgabe von Vorschlägen aufgefordert.

### Auswahl:

Die Vorschläge werden vom Beirat des Klimaschutzfonds Wedel e.V. gesichtet, bewertet und, mit einer Auswahlempfehlung versehen, dem Vorstand zur Kenntnis und ggf. Stellungnahme vorgelegt. Es können mehrere Preisträger\*innen ausgewählt werden.

### Preis:

Der Preis besteht aus einem Geldbetrag, der in der Regel 500 Euro pro Preisträger\*in nicht überschreiten soll. Diese Summe kann auch unter mehreren Preisträger\*innen aufgeteilt werden. Die genaue Höhe wird in jedem Einzelfall vom Beirat festgelegt.

Die Preisverleihung findet in einem würdigen Rahmen statt, wie z. B. bei einer Mitgliederversammlung oder einem der regelmäßig veranstalteten „Wedeler Klimaschutz und Energie-Treffs“.

### Klimaschutzfonds Wedel e.V.

Michael Koehn, Vorsitzender